

Auftanz der Ellmauer Trachtenkinder im Pflegeheim

(hase) Eine Premiere war im Pflegeheim Scheffau Mitte Februar, dass die Kindergruppe des Ellmauer Trachtenvereins die Bewohner besuchte. Auf ging's mit gekonnt einstudierten Tänzen

und Schuhplattlereinlagen, welche für Begeisterung und Applaus bei den Zuschauern sorgten. Dieser Auftritt lässt auf weitere Darbietungen der Trachtenkinder im Scheffauer Heimcafé hoffen.



Die Ellmauer Trachtenkinder waren zum ersten Mal mit ihrem Auftritt zu Gast im Pflegeheim Scheffau.

Söller Kindergartenkinder zu Besuch im Pflegeheim



Der Auftritt der Söller Kindergartenkinder bescherte den Heimbewohnern einen netten Vormittag.

(hase) Eine besonders nette Abwechslung erfuhren die Bewohner des Pflegeheims Scheffau mit dem Besuch einer Kindergarten-Gruppe aus Söll.

In Begleitung von Carmen Häusler und Tanja Kogler gaben die 22 Mädchen und Buben zuerst einige Lieder im Heimcafé zum Besten, wobei Heimleiter Thomas Einwaller bei der einen oder anderen Melodie auch einige Be-

wohner zum Mitmachen animieren konnte.

Nach einer ausgiebigen Stärkung – das Team der Heimküche hatte eine köstliche Jause vorbereitet, die keine Wünsche offenließ – marschierten die Kinder diszipliniert in Zweierreihe hinter der Heimleitung durch das gesamte Haus und sorgten für so manch lachendes Gesicht bei den Bewohnern.